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Zitat von montana 

Die Spieler werden hauptsächlich von den Vereinen ausgebildet. Wenn der DFB in
junge Spieler investiert sind die Summen nicht zu vergleichen was die Vereine
investieren mit Internat etc. Der DFB profitiert doch auch von der Zeit in dem der
Spieler bei ihnen in der Jugend ist wie z.B gewinn der U19/U21 Europameisterschaft. Na
klar macht sich der türkische Verband da etwas zu einfach, dass seh ich ja ein aber die
unterschiedlichen Rahmenbedingungen (Anzahl türkischer Diasporisten im Ausland)
begünstigen dieses Verhalten.

Die hervorragende Jugendarbeit beim DFB gibts auch erst seit 1996

Montana, bitte sei mir nicht böse......, aber den Ausdruck " türkische Diasporisten " finde ich
etwas despektierlich...in meinen Augen sind sie Deutsche.

Egal.....du hast insofern recht, daß der DFB auch erst sehr spät, mit gezielter
Nachwuchsförderung, begonnen hat,..... jedoch seitdem investiert er wirlich viel Geld in die
diversen Stützpunkte.

Ich bin ja deiner Meinung, wenn es sich um einige Ausnahmen handeln würde, ok....aber
speziell bei der Türkei wird dies professionell und gezielt gemacht und es sind langsam einfach
zu viele.....sie sollen endlich beginnen, selber auszubilden.
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